

## Belles fêtes de fin d'année A toutes et tous

L'année 2020 se termine sur fond de crise sanitaire, un bilan douloureux pour certains d'entre vous et des interrogations pour la nouvelle année.

C'est pourquoi, au nom du Bureau Interrégional CGT Pénitentiaire, espérant que vous puissiez partager un moment de convivialité propice à vous ressourcer, je tiens à vous souhaiter à toutes et tous ainsi qu'à vos familles et proches de belles fêtes de fin d'année.



Rennes, le 22 décembre 2020 Pour le Bureau Interrégional CGT Pénitentiaire Geneviève MAROT Secrétaire Interrégionale